

## トランプが民主党を罠にかける：巧妙なおとり作戦は 2017 年から始まる

### 【Greatchain 注】

これはいくつかの謎を解いてくれる。なぜトランプと、トランプ陣営はこんなにおとなしいのだろう、なぜ反撃しないのだろう、と多くの人は思っていたのではなかろうか？ これは用意周到な戦略だった。・・・これ以上、記者として言うことはない。

SOTN

November 5, 2020



この絵は太極旗でなく、米選挙時の Red States, Blue States を意図したものと思われる（記者）

民主党はいまだに、トランプ・チームの統制する見事なおとり作戦に、引っかかったことを知らないでいる。

本当か？！ 民主党はアメリカの民衆を、どれほど愚かだと思っているのだろう！

民主党全国大会が、前の大統領選挙日——2016年11月8日——以来、この大統領選挙盗みを計画していたことを、誰が知らなかったというのか！

民主党は、「深層国家」や New World Order グローバル陰謀団と癒着して、この選挙を盗む (steal) ために4年もかけてきた。にもかかわらず、彼らはそれでも、へまをやった——忠実なことに！

「どんな政治的な間抜けでも、投票数のカウントが長引けば長引くほど、この選挙が盗まれている可能性が、大きいことがわかる。盗人たちは、当然ながら、指紋を残さずに投票を盗もうとすれば、その汚い仕事をするための時間を必要とする。選挙を盗むのは比較的簡単である。ただそれは、誰も犯罪現場を見張っていないときだけである。2020 選挙の日には、世界中がアメリカ全土の、無数の民主党に監視された、犯罪現場を注視していた。それだけでなく、トランプ・チームが、全国の、特に前回の民主党の、2016 犯罪現場の下見をしていた。今、民主党が、選挙盗みの現行犯で捕まったとなれば、彼等は どうするつもりだろうか？

——情報アナリスト & 元米軍事務官

## おとり作戦

民主党が4年の年月をかけて、2020 大統領選を盗む計画を完成させたように、トランプ・チームは、その入り組んだ計画を失敗させる計画を、完成させた。

実を言えば、トランプ大統領は、この惑星上の誰よりも多くの、特権的データと極秘の情報に、アクセスすることができる。米合衆国大統領は、FBI、CIA、NSA、それに DIA の、監督と調査権を掌握している。

これらの、またこれ以上の多くの、確かな現実を考えれば、民主党は果たして本当に、選挙を盗むことができ、咎められもせず、バイデン-ハリス政権を出発させることができると、考えているのだろうか？

ここでトランプがやったことは、完全な演技によって、何も知らない雰囲気をつくり出すことであった。こうすることによって、民主党は、自分たちが**白昼堂々**とこの選挙を盗んでも、見逃されるという誤った感覚に陥ってしまい、今この瞬間にも、それをやろうとしている。

**「選挙ゲイト：人々は、今週、民主党がやった、投票詐欺や選挙盗みほどのものを、いまだかつて見たことがない！」**

<http://stateofthenation.co/?p=34508>

一方、トランプ・チームは、あらゆる可能性ある犯罪現場を、四六時中、厳重な監視とデジタル・モニターの下に置いた。民主党の犯罪者たちが、監視も目撃もされず、記録もされなかった動きや運動は、たった一つもない。要するに大統領は、ごっそり、すべてを捕らえているということである。この他にまだ沢山の、この暴露記事では扱えない、おとり作戦の要所がある。絶対的な正確さをもって実施されている、大統領の別の計画があると言っておこう。もう一つ言えば、左翼は、完全な自暴自棄から、これまで、彼等にこっそり仕掛けられたあらゆる罠に陥っている。

最大の罠をどこに掛けるかは、ごく簡単なことだった——ミシガン、ウィスコンシン、ペンシルベニア、ジョージア、ノース・カロライナ、アリゾナ、等々。

## アメリカの歴史上、最もむき出しの、向こう見ずな選挙盗み

確かな証拠が現在、大量に入ってきてつつある。

民主党の犯罪者たちは、その確かな証拠を、彼等の多くの犯罪現場一面に残した。

何が何でも勝とうとする、向こう見ずと自暴自棄によって、現場の共同陰謀者たちは、血のついた殺人でも見逃されるかのように行動した。

この誤った安全の感覚があったために、いくつかの非常にずさんな犯罪現場が残された。投票場ですべての犯行を行った者たちは、あまりにも多くの過ちを仕出かして、なぜなのか判断に困るほどである。彼らはその跡を隠そうとさえしなかった！ 参考：「ペロシは、選挙の投票割符を集めて配布するのに使った、ソフトウェアを所持している！」

<http://stateofthenation.co/?p=34699>

ここで言えることは、もしあなたが「アメリカ史上最もむき出しの、向こう見ずな選挙盗み」をやって、成功しようと思うなら、逃亡の道順をちゃんと用意しておくことである。

## 結論

トランプは、民主党が、一つひとつの戦場の州でやろうとしていたことを、リアルタイムに正確にやらせた。

ひと度バイデンが、必要な 270 の選挙人数をつかんだ後で、勝利を宣言するならば、この膨大な「青」（=民主党）の犯罪の波は、永遠に崩れ落ちるであろう。

トランプ・チームは、多くの民主党のVIPと、この複雑な犯罪的共謀を実行した手下どもを、起訴する手続きを始めることができる。

その一方で、何よりも重要なことは、あらゆる愛国者が、次の警告がまだ効力をもつことを理解することである。

### 警告：継続中の選挙盗み

民主党は4年もの長い間、この選挙を盗み続けてきた。  
…だから彼らは、右翼が、愛国者と「真実を明らかにする党」の  
圧倒的な力を見せつけない限り、引っ込むことはないだろう。  
彼らに対抗する戦略を行使することによって、当然で合法的な  
トランプの勝利を証明せよ。

この先、何が起ころうとも覚えておくべきは：「トランプが選挙に勝った！ 民主党はリアルタイムで盗みを犯し続けている」ことである。<http://stateofthenation.co/?p=34708>

——以上